

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 17/DICIEMBRE/2018

Mantiene Fitch perspectiva negativa a calificación de México

VICTOR PIZ: La calificadora Fitch Ratings mantuvo su perspectiva negativa para la calificación de la deuda mexicana luego de que el Congreso presentó al Congreso el presupuesto para 2019. Charles Seville, director ejecutivo de Deuda Soberana de Fitch Ratings destacó en una declaración que su perspectiva negativa refleja los riesgos en torno a una incertidumbre política más amplia, por ejemplo, con respecto a la implementación de la reforma energética, así como el desempeño económico a mediano plazo y el pasivo contingente de Pemex.

La calificadora Fitch indica que el último presupuesto de México requiere un balance general del sector público no financiero de 2.5 por ciento del PIB, similar a la estimación para 2018, consistente con sus expectativas y la guía de la administración del presidente López Obrador.